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Procès-verbal du Conseil d’Établissement du 19 mars 2009 
 

 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Chantal Fournier, parent 
Anne Joanisse, parent 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien au service de garde 
Lee Fockenier, parent 
 
Est aussi présente : 
Céline C.Renaud, directrice 
 
Sont absents : 
Léa Normandeau, membre de la communauté 
Johanne Légaré, commissaire 
Jocelyn Blondin, commissaire et président de la C. Scolaire 
 
Le quorum est atteint à 17 h 30. 
 

2.  Acceptation de l’ordre du   
     jour CÉ.08-09-29 

Sur proposition de Isabelle Guibord,  l’ordre du jour est 
adopté tel quel. 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 

3.  Démission Dépôt du courriel de démission de M. Desrosiers.  La 
démission est effective dès maintenant. 
 

4.  Remplacement d’un membre  
     CÉ.08-09-30 

CONSIDÉRANT la démission de M. Desrosiers ; 
CONSIDÉRANT que M. Pépin s’est présenté à 
l’assemblée générale de septembre 2008 ; 
CONSIDÉRANT qu’il veut s’impliquer au Conseil 
d’établissement, 
IL EST PROPOSÉ PAR Lee Fockenier 
QUE M. Pépin remplace M. Desrosiers comme membre, et 
ce, jusqu’à la fin de son mandat. 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 



 

 
5.  Élection :  président(e) 
     CÉ.08-09-31 

 
CONSIDÉRANT la démission de M. Desrosiers ; 
CONSIDÉRANT l’absence de vice-président ; 
IL EST PROPOSÉ PAR Anne Joanisse  
DE nommer Lee Fockenier pour le restant de l’année au 
poste de président. 
 

6.  Adoption du procès -  
     verbal du 5 février 2009    
     (art. 69) CÉ.08-09-32 

Sur proposition de Isabelle Guibord, le procès-verbal de la 
réunion du  5 février 2009 est adopté. 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 

7.  Suivi au procès-verbal Point 6.  Invitation de Monsieur Michel Carreau reportée à 
l’année prochaine. 
Point 8.  Démarche pour la vente de carte cadeau Loblaws, 
en attente de confirmation de la légalité de la démarche, 
donc ce point est reporté ultérieurement. 
 

8.  Courrier Rien 
 

9.  Parole au public Rien 
 

10. Liste des effets scolaires 2009-
      2010 (art. 77) CÉ.08-09-33 

CONSIDÉRANT l’article 77 de la Loi sur l’instruction 
publique, 
CONSIDÉRANT la consultation faite auprès des 
enseignants , 
CONSIDÉRANT la politique des frais aux parents de la 
CSPO, 
IL EST PROPOSÉ par Chantal Fournier 
D’APPROUVER la liste des effets scolaires pour l’année 
scolaire 2009-2010. 
 
Résolution approuvée à l’unanimité. 
Document en annexe. 
 

11. Frais de surveillance des  
      dîneurs  CÉ-08-09-34 

CONSIDÉRANT la préparation du budget à venir , 
CONSIDÉRANT l’allocation pour la surveillance d’élèves 
remise par la CSPO, 
CONSIDÉRANT le nombre important d’élèves 
transportés, 
CONSIDÉRANT que souvent les élèves marcheurs ne 
dînent pas à  l’école toute l’année, 
IL EST PROPOSÉ par Renée-Anne Ouellet 
D’APPROUVER QUE les cotisations pour les frais de 
dîneurs soient de 40 $ pour les élèves transportés,  et de 2 $ 
par jour pour les élèves marcheurs. 

 
Résolution approuvée à l’unanimité. 



 

 
12. Gestion du stationnement          
      CÉ.08-09-35 

CONSIDÉRANT la proximité de l’UQO, 
CONSIDÉRANT les places de stationnement disponibles, 
CONSIDÉRANT le nombre croissant d’étudiants de 
l’UQO qui utilisent notre stationnement, 
IL EST PROPOSÉ par Isabelle Guibord 
QUE le conseil d’établissement enclenche une démarche 
auprès de la CSPO afin de conclure une entente avec la ville 
de Gatineau pour la gestion du stationnement de l’école. 

 
Résolution approuvée à l’unanimité. 
 

13. Sortie expo-sciences                  
      régionale CÉ.08-09-36 

CONSIDÉRANT la proximité de l’événement (UQO, 
pavillon Taché), 
CONSIDÉRANT la valeur pédagogique de la sortie , 
IL EST PROPOSÉ par Anne Joanisse 
D’APPROUVER la sortie du 3e cycle à l’expo-sciences 
régionale du 20 mars 2009. 
 
Résolution approuvée à l’unanimité. 
 

14.  Semaine de relâche au      
       service de garde   
        

Belle semaine avec plusieurs absents 14%.  Cour d’école 
impraticable à cause de la glace. 
Document en annexe. 
 

15.  Parole au président Content de sa première réunion. 
 

16.  Parole aux commissaires Absents 
 

17.  Parole aux membres du  
       personnel 

À venir : Bosco académie, bulletin, 
Passé : Dictée PGL 
Nouveau cartable sur le CE, intéressant. 
 

18.  Parole au représentant  
       du comité EHDAA 

Absent 
 
 

19.  Parole au membre de la  
       communauté 

Absent 
 
 

20.  Parole au membre du  
       Comité de parent 

Ce qui a été parlé au comité :  
 

- Nouveau document pour EHDAA 
- le calendrier 2009-2010 
- la loi 88 
- le colloque des 29 et 30 mai 2009 
- la formation du 25 mars sur le fonctionnement du 

C.E. 
 



 

21.  Date de la prochaine  
       séance 

La prochaine séance aura lieu le mercredi 29 avril  2009. 
 
 

22.  Levée de la séance 
       CÉ.08-09-37 

À 18h55 , la levée de l’assemblée est proposée par Renée-
Anne Ouellet 
 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
Le président                                           La directrice 
Lee Fockenier                                        Céline C.Renaud 
 
 
 
Notes prises par Jean-Marc Mogé 
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